

MERCIER Jean
Né le 18 Novembre 1933
Bonnu – 36190 CUZION

Lorsqu'on évoque le nom de MERCIER, nous pensons immédiatement « Football » entre Jean et son frère Vévette, ancien entraîneur de l'équipe de France espoir et militaire qui a écrit de nombreux ouvrages sur le football.

Services rendus :

Il a été :

Président de la section sportive de CLUIS (de 1958 au 31/12/1993)

Président de l'association de gestion pour l'animation du football

Président de l'entente sportive Saint-Plantaire/Orsennes

Président du comité des fêtes du Lumas à CLUIS

Responsable de la course de VTT de Bonnu

A ce jour, Il participe toujours à l'organisation des randonnées pédestres de Cluis et Cuzion

Titulaire de nombreuses distinctions :

Médaille de bronze UFOLEP/USEP en 1983

Médaille d'Argent UFOLEP/USEP en 1992

Médaille d'Or UFOLEP/USEP en 2002

Médaille Jeunesse et Sports échelon Bronze en 1999

Médaille Jeunesse et Sports échelon argent en 2006

Jean, très discret mais efficace, avec un engagement associatif qui perdure depuis 1958 (60 ans) mérite amplement la médaille d'or de la Jeunesse, des Sports et de l'engagement Associatif.